
Se realiza la primera reunión del Mecanismo de Consultas Políticas entre México y Malasia

Comunicado No. 217



Se realiza la primera reunión del Mecanismo de Consultas Políticas entre México y Malasia

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
09 de julio de 2019

Categoría
Comunicado

El subsecretario de Relaciones Exteriores, el embajador Julián Ventura, y el secretario general del Ministerio de Asuntos Exteriores de Malasia, Dato' Sri Muhammad Shahrul Ikram Bin Yaacob, copresidieron hoy en la Ciudad de México la primera reunión del Mecanismo de Consultas Políticas entre ambos países. Tuvo lugar en el marco del 45° aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas.

Los diplomáticos revisaron la agenda bilateral, acordando reforzar el diálogo en el marco de la recién establecida comisión de encuentros de alto nivel y de intercambios informales en foros multilaterales. Identificaron áreas de oportunidad para la cooperación en temas prioritarios para ambos, como la implementación de la Agenda 2030 y el combate a la corrupción, así como en los campos de la educación, academia, arte y cultura.

En el ámbito económico, destacaron la realización en meses próximos de misiones comerciales recíprocas, así como el compromiso de buscar un mejor acceso a los mercados, incluyendo productos

agroalimentarios mexicanos con certificación Halal. Subrayaron la conveniencia de sumar esfuerzos en la promoción dentro de las regiones geográficas donde cada uno tiene mayor experiencia. Destacaron la creciente presencia de empresas malayas en México, en particular en el sector energético, así como de sus planes de crecimiento en el mediano plazo.

México presentó el Plan de Desarrollo Integral El Salvador-Guatemala-Honduras-México, se intercambiaron impresiones sobre los principales temas regionales de América Latina y Asia, e identificaron espacios de colaboración en el ámbito multilateral, la Alianza del Pacífico y la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN).

Desde 2017, Malasia es el décimo socio comercial de México a nivel mundial. En 2018 el comercio bilateral fue de 8,598.04 millones de dólares.





Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 